

HOMMAGE ■ Le nom de l'Orléanais a été donné au palais des sports

Jean Ros à jamais sur la façade

Une plaque à l'effigie de Jean Ros, et son nom, ont été ajoutés à la dénomination du palais des sports. Il a énormément œuvré pour le sport orléanais.

Cindy Roudier-Valaud

« **C**e sourire, c'est tellement lui », s'est réjouie sa fille, Nathalie, en dévoilant la plaque dédiée à son père, Jean Ros, en présence de sa mère, Lucette, et d'une assemblée composée notamment d'élus et de membres des clubs de sports orléanais.

Hier, le palais des sports a été officiellement baptisé Jean-Ros, pour rendre hommage à l'homme décédé en avril 2022, et qui a tant œuvré pour le monde sportif.

Un homme dévoué et intègre

Sa fille, « dont il était si fier », lui a rendu hommage en dressant une intéressante historiographie du sport orléanais. Une synthèse des recherches menées par son père qui a « écrit un livre de quatre cents pages, manuscrites » sur l'histoire du sport à Orléans depuis le XIX^e siècle.

Jean-Pierre Sueur, séna-



SOURIRE. Une plaque, avec le visage de Jean Ros, a été apposée à l'entrée du palais des sports.

teur honoraire, a salué la mémoire de cet homme né au Maroc, où il a commencé le basket, avant de venir en France.

Jean Ros a été joueur, entraîneur, arbitre de basket, membre du comité directeur du Loiret de basket, ainsi que du comité directeur du Loiret de volley-ball. « Il a dirigé pendant plus de vingt-cinq ans le comité départemental olympique sportif. Il a été

l'un des fondateurs de l'USO », a souligné l'ancien élu. Il a fondé le comité du Loiret de la Fédération française des médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif, qu'il a présidé durant quarante ans.

Martine Grivot, ancienne adjointe aux sports, et amie proche de Jean Ros, en garde le souvenir d'un « homme exceptionnel,

juste, intègre, courageux et totalement dévoué au sport orléanais et aux sportifs ».

Serge Grouard, le maire, a rappelé que l'idée de lui rendre hommage, en donnant son nom au palais des sports, émanait de Corine Parayre. L'adjointe au maire en charge des quartiers nord, comme d'autres personnalités, ont poursuivi, par leurs mots, les hommages à l'un des artisans du sport à Orléans. ■